

学 校
だより

とうえい

第26-6号
平成26年10月22日
尾張旭市立東栄小学校

思いやりの心～いじめのない学校に～

校長 松本 浩一

全国的に「いじめ」のことが話題になり、本校でも年度当初に「学校いじめ防止基本方針」を策定したところです。しかし、先日の新聞には「小学校 いじめ過去最多」の見出しが大きく載っていました。とても心の痛む記事であり、改めて本校ではどうかと考える機会にもなりました。

いじめは絶対にしてはいけなし、許してもいけません。見て見ぬふりをするのは、許していることと同じであり、いじめているのと同じです。自分が言われたり、されたりしていやなことは、絶対に他人にしてはいけません。

もし、自分で解決することができない場合には、友だち、親、先生などの周りの人に相談しましょう。周りでいじめられていたり、苦しんで困っていたりする友だちに気づいてあげることも大切です。

学校も一つの社会ですから様々なことが起こります。しかし、そのときこそちょっとした思いやりや温かい心がとても大切です。たとえ、ささやかな行為や思いであったとしても、そのことが相手の心に響くとき、そのぬくもりは周囲に波及していくと思います。

人は一人では生きていくことはできません。人は互いに支え、支えられながら社会の中で生きています。そして、思いやりという温かい心に包まれて生きているのです。



東日本大震災のあと、しばらく大手企業がCMを自粛して、公共広告機構のCMがテレビに流れました。その中に、宮澤章二という人の【行為の意味】という詩の一部がありました。一部を紹介しますので、読んでみてください。

確かに〈こころ〉はだれにも見えない

けれど〈こころづかい〉は見えるのだ

それは 人に対する積極的な行為だから

同じように胸の中の〈思い〉は見えない

けれど〈思いやり〉はだれにでも見える

それも人に対する積極的な行為なのだから

あたたかい心が あたたかい行為になり
やさしい思いが やさしい行為になるとき
〈心〉も〈思い〉も初めて美しく生きる
それは 人が人として生きることだ

学校公開 教科・場所一覧



10月31日（金曜日）に実施する学校公開の、各学級の教科と授業の場所は下表の予定です。※都合により変更する場合がありますのでご了承ください。

第2時限（9:40～10:25）			第3時限（10:45～11:30）		
学年・組	教科	場所	学年・組	教科	場所
1年1組	算数	1の1教室	4年1組	図工	4の1教室
1年2組	算数	1の2教室	4年2組	算数	4の2教室
1年3組	算数	1の3教室	4年3組	社会	4の3教室
2年1組	生活	体育館	5年1組	国語	5の1教室
2年2組			5年2組	算数	5の2/少人数教室
2年3組			5年3組	理科	理科室
3年1組	図工	3の1教室	6年1組	社会	6の1教室
3年2組	理科	3の2教室	6年2組	図工	図工室（南館3階）
3年3組	総合	3の3教室	6年3組	国語	6の3教室
※5年2組の算数は1学級を2つに分けて、2人の教師による少人数指導を参観していただけます。（5年少人数教室は北館2階です）			たんぼぼ1組	図工	たんぼぼ1組教室
			たんぼぼ2組	国語	たんぼぼ2組教室
			たんぼぼ3組	図工	たんぼぼ3組教室

後期児童会役員

11月10日（月）学校集会で、後期児童会役員が認証されます。東栄小学校のみんなのために、半年間頑張ってください。

- 会長 EMさん（6の3）
- 6年役員 KMさん（6の3）
HEさん（6の3）
- 5年役員 SHさん（5の2）
KRさん（5の2）



素晴らしい運動会でした

10月4日（土）はほどよい薄曇りで、格好の運動会日和でした。たくさんの保護者の方などに見守られる中、子どもたちは日頃の体作りや、4週間にわたった練習の成果を存分に発揮することができました。応援をいただき、ありがとうございました。



【1・2年「獅子の舞」】



【5・6年「仲間を信じて」】



【3・4年「花笠音頭」】